



【人任せにしない SNS 運用支援】を行っている黒川香奈子さんが来訪されました。SNS で伝えるべきは「その人の本質」であるという考えから、小手先のテクニックではなく「その人の本質」を伝えるための支援をされています。Instagram で「投稿」を毎日頑張ってるけど効果がでない、リールでバズってフォロワーが増えたけれどビジネスにつながらない、SNS に振り回されてもう辛い…などその人の状況に合わせた悩みに寄り添っています。

人任せにしないことで「つながりたい人とつながっていく」方法は、無理をせず SNS とつながっていく方法なのかもしれません。人とのつながりは「量」ではなく「質」になってきており、SNS もその傾向が現れていると感じます。黒川さんと SNS に関する意見交換をさせて頂くとずっと共感の連続でした。黒川さんからとても丁寧なメッセージが届き、恐縮いたしました。

――いただいた言葉――

人生には様々なステージがあり、育児や病気・家の事情などで外に出るのが難しい時期もあると思います。そんな中、オンラインで相談に対応していただけるところは大変魅力的です。変化の激しい SNS 業界で、トレンドや数字に振り回されることなく着実に実績を積み重ねていくお客様に出会っているのは、宿澤マネージャーの言語化と図解のおかげで頭が整理されると思っています。いつも本当に有難うございます。

――ここまで――

黒川さんの「その人の本質」を抽出する SNS 支援にはとても共感します。

※黒川香奈子さんの Instagram ⇒ <https://www.instagram.com/kanachapin55/>

今回は Zoom でのオンライン相談でした。

新事業支援センターでは、来所が難しい場合はオンラインでの相談も可能です。

